

## Erste FF-Nikolausaktion der Feuerwehr Eichelsbach

Mit unseren Feuerwehrautos durften wir heute, am Vorabend zum Nikolaustag, zum ersten Mal den „heiligen Nikolaus“ begleiten, um 76 Kinder in Eichelsbach mit einer kleinen Überraschung zu erfreuen. Im kompletten Markt Elsenfeld waren die Feuerwehren aus Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach unterwegs, um diese schöne Tradition zur Adventszeit aufleben zu lassen.

Unsren „Nikoläusen“ und dem Aktions-Team hat es sehr viel Freude bereitet, die überraschten Gesichter und strahlenden Kinderaugen zu sehen, als der Nikolaus mit Blaulicht vor ihrer Tür stand. Von Herzen sagen wir DANKE für euren besonderen Einsatz! Ohne EUCH wäre diese Aktion nicht denkbar gewesen.

Danke für die große Resonanz und positiven Rückmeldungen aus der Bevölkerung!

Ein herzliches Dankeschön für die Spende der Nikolausgaben sagen wir der Bauer-Markt GmbH, Elsenfeld.

Sollten wir bei den Kindern oder auch Erwachsenen Begeisterung für die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr geweckt haben, dann zögert nicht und lasst es uns wissen! Jeder zählt, gerade jetzt in der heutigen Zeit.

Schon Kinder ab 6 Jahren können spielerisch die „Feuerwehr“ erfahren.

Jeder kann seinen Teil dazu beitragen, dass das WIR gelingt, egal ob Kind, Jugendlicher oder Erwachsener.

Wir freuen uns auf euch und wünschen euch und euren Familien eine gesegnete Advents- und Weihnachtszeit!

Eure Freiwillige Feuerwehr Eichelsbach







FREIWILLIGE FEUERWEHR  
**EICHELSBACH**

Nikolausaktion









